

## FAMILIA CORONADO – MEXICO

*“Qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles.” Romanos 8:26*

Amada iglesia:

Es un gozo poder escribir esta circular desde el lugar de mi llamado, mi hermoso Calafate, hace ya 40 años el Señor me decía “quiero hacer algo con tu vida”, y me atreví a dar el paso a pesar de todas mis debilidades.

Ha pasado el tiempo, y puedo afirmar con mucha fe que aquel que empezó su buena obra ha sido fiel en continuarla y también la completará.

Dios ha sido maravilloso todo este tiempo, hemos sido sorprendidos con su provisión, no solo para la familia, sino para seguir avanzando en su obra, terminando toda la reja del frente de Magdiel, embelleciendo los baños de Emanuel y tantas cosas más que se han logrado en medio de la crisis que el mundo vive. Nunca nos cansaremos de darlo todo por Dios, cada vez que nos movemos, Él es quien comienza a abrir el camino.

El Instituto Bíblico sigue su curso, este próximo semestre tendremos un matrimonio que se estará graduando, ya con una obra en sus hombros y esto es maravillosos, gracias por cada maestro que invierte en esta labor.

Daniel y Rut ya cumplieron su segundo aniversario de casados, esperamos que en este tercer año nos hagan abuelos. De lleno en la obra educativa y pastoral nunca dejaremos de agradecerle a Dios por traerlos a México a servirles.

Damos gracias a Dios por las visas de Nicolas que ya salieron y también por este tiempo que podemos disfrutarlo y apoyarlo en su carrera universitaria.

Estamos clamando por un avivamiento, esto nos ha desafiado a estar más postrados, buscando al que todo lo puede, ayúdenos a orar hasta que el yugo se pudra a causa de la unción.





Rogamos su apoyo, en todos estos 17 años nunca pedimos para un proyecto en especial, pero ahora necesitamos un auto en buenas condiciones, hemos parado muchos trabajos evangelísticos en los pueblos por causa de nuestra movilidad.

Hemos lanzado el proyecto de un vehículo, si quieres ser parte, te compartimos la cuenta donde puedes ser parte: Banco Santander - Cuenta Corriente en Pesos 055 - 1255/7 – CBU: 07200557 20000000125572 - CUIT 30-53803502/1 Titular: Unión de las Asambleas de Dios (informando luego a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) que es para este fin).

**¡Estamos muy agradecidos por cada iglesia que es parte de esta labor,  
con sus ofrendas, sus oraciones y su apoyo como persona!**

El mes de diciembre el Pastor Horacio y Julia Balbi  
invirtieron de su dinero para bendecirnos con  
mucho palabra, pero además con su trabajo de  
herrero, un mes trabajando duro para  
dejar toda la reja terminada.



Gracias a Dios por permitirme venir a ver  
a mi mamá, una mujer de milagros,  
el estar lejos no ha sido fácil, pero Él se  
ha encargado de cuidarla y sostenerla y  
llevarla a cosas más grandes a sus 78 años.

Iglesia, les amamos, sigamos caminando en la conquista de esta nación tan necesitada del poder de Dios.

Seguimos en Iztapa, San Juan de abajo, San Vicente, y otras que retornaremos este año, algo hermoso que nos sucedió es con la colonia tenemos cada sábado con niños, siempre trabajábamos en los barrios, y comenzamos afuera de la Iglesia y 14 niños del barrio comenzaron a llegar.

Con la bendición de Samarinthan pudimos repartir 130 regalos en tres lugares distintos es hermoso ver a niños felices.



### **Motivos de oración:**

- Un avivamiento espiritual
- Por la familia
- Un vehículo nuevo
- El Instituto Bíblico
- Por cada misión que sigue funcionando

Un abrazo, iglesia amada.

*Familia Coronado*